

I ENCUENTRO: "BLOGUEROS DEL ASFALTO"

Información general

La **Asociación Española de Fabricantes de Mezclas Asfálticas (ASEFMA)**, en su objetivo de cohesionar la comunidad online hispanohablante del sector viario y promocionar las tecnologías de la información y la comunicación en el sector del asfalto, promueve el I encuentro de "blogueros del asfalto". Dicho evento tendrá lugar durante la XI Jornada Nacional de ASEFMA, que reúne a profesionales, técnicos, profesores, y administraciones de carreteras.

Programa

1. Presentación de la iniciativa
2. Presentación de los 3 mejores blogs de cada categoría
3. Mejores prácticas online para difundir contenidos sobre el asfalto
 - 3.1. Comunicación corporativa. **Barbara Fernández**
 - 3.2. Periodismo Digital. **Carlos Hirschfeld**
 - 3.3. Educación interactiva. **Victor Yepes**
 - 3.4. Blogosfera y líderes de opinión online
4. Entrega del I Premio al mejor blog del asfalto 2016



Lugar del encuentro:

11 de mayo de 2016, de 16:30 a 19:30 en el **Hotel Holiday Inn** (Plaza de Carlos Trías Bertrán, 4, 28020 Madrid)

¿A quién va dirigido?

Este encuentro está dirigido principalmente a blogueros, periodistas digitales, usuarios habituales de redes, técnicos y académicos 2.0 vinculados al sector de la carretera

Coordinadores del encuentro

- Juan José Potti, Presidente de Asefma
- Bárbara Fernández, Directora Comunicación de Asefma

Información e inscripciones

comunicación@asefma.es

911 293 660 / 654 858 777

blogosferadelasfalto.asefma.es